

PRIX DE L'ABONNEMENT
Edition Quotidienne

POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$10.00 \$8.00 \$6.00
POUR L'ETRANGER \$15.00 \$12.50 \$10.00 \$7.50

Les abonnements se paient par anticipation et en avance



PRIX DE L'ABONNEMENT
Edition Hebdomadaire

POUR LES ETATS-UNIS \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
POUR L'ETRANGER \$4.00 \$2.00 \$1.50 \$1.00

Les abonnements se paient par trimestre et de 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. — PRO ARIS ET FOCIS — SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827 NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 17 DECEMBRE 1910 84ème Année.

NOUS VOULONS QUE VOTRE EPOUSE

ASSISTE A LA
VENTE AUX ENCHÈRES DE TERRAINS A BATIR
AU
PARC ADAMS

Avenue Napoléon et Rue Claiborne

Vendredi, Samedi et Lundi, 16, 17 et 19 Décembre, à 2 heures P. M.

GRANDE ASCENSION DE BALLON

Une Boîte de Chocolats de Jacobs pour les Dames, de Cigares pour les Messieurs. Concert par la Musique de Brockhoven.

\$1,000 DE CADEAUX \$1,000

ABSOLUMENT GRATUITS

ET IL NE VOUS FAUT PAS ACHETER UN TERRAIN POUR RECEVOIR UN CADEAU.

Cadeaux Exposés dans la Montre du Magasin de FRED KAUFFMAN, 707-709 Rue du Canal.

Nous organisons ce divertissement et distribuons ces cadeaux pour vous attirer sur les lieux, assurés que nous sommes que si vous voyez le Parc Adams resplendissant d'améliorations, la vente se poursuivra sans fauta. Rappelez-vous que tout est gratuit sauf la terre, et l'échéance des paiements vous la fixe vous-même.

PRENEZ TOUT CAR DE LA PARTIE SUPERIEURE DE LA VILLE ET FAITES-VOUS TRANSFERER A L'AVENUE NAPOLEON.

DANZIGER & TESSIER
ENCANTEURS

UN AIMABLE PHILOSOPHE.

Paris, 2 décembre.
Voici au moins, parmi tant d'autres qui sont souvent moroses, une souriante statue qui va s'élever. C'est la petite ville de Belley qui en a pris l'initiative, et ce monument va être dédié aux mânes aimables de Brillat-Savarin, l'auteur de la "Physiologie du goût", l'homme qui a le plus agréablement disserté sur la table, avec autant d'esprit que de mesure, voyant à surtout prétexte à philosophier.

se, les modérateurs semblent bientôt suspects. Le moment arrive vite où on n'écoute plus un langage, assurément élevé, mais un peu vague, Brillat-Savarin avait eu de la fermeté mais il n'était pas très tenté par les sacrifices héroïques. La frontière suisse était voisine: en 1794, il la traversa et il passa, de là, en Amérique.

C'est là qu'il lui arriva une aventure amusante: deux Américains, grands buveurs et grands mangeurs, le convièrent à un dîner. Il s'aperçut bientôt que ses hôtes, se fiant à leur solidité, avaient formé le projet de lui faire laisser sa raison à table. Ces défis, ces excès répugnaient à Brillat-Savarin, mais "il fallait soutenir l'honneur français". Il se jura que ce serait lui, au contraire, qui assisterait à la défaite de ses amphitryons. Il ne pouvait pas lutter avec eux au point de vue de la capacité d'estomac, mais il avait une meilleure arme, l'esprit et il fut, en effet, éblouissant. Il acceptait tous les toasts, mais en trompant seulement ses lèvres dans son verre, et, inlassablement, il contait de piquantes histoires. Les Américains buvaient d'autant plus qu'ils étaient amusés par cette intraitable gaieté. Ils devinrent bientôt cramoisis, mais ils portaient toujours de nouvelles rasades; ils ne pouvaient plus s'apercevoir que Brillat-Savarin escamotait les vins capiteux qu'ils lui versaient. Enfin, à bout de forces, ils perdirent connaissance, et il fallut les ramener chez eux en un piteux état. Le lendemain, enfin remis, ils consentirent de bonne grâce de leur infériorité.

— Mon cher monsieur, lui dit l'un d'eux, vous êtes décidément trop fort buveur pour nous... On ne peut pas lutter avec vous.

— "l'honneur français" (non sans quelques artifices, il est vrai) était sauve!

Et c'est cela qui fait encore le charme de Brillat-Savarin: c'est un causeur étincelant, et chacun des mots dont il parle est un prétexte à réflexions piquantes et à anecdotes. On n'a pas, avec lui, la sensation un peu pénible de satisfactions épuisées. Il semble ne mettre sur la tapis que le plaisir de la table, et, à la vérité, il est constamment emporté vers de tout autres sujets d'une essence

supérieure. Il y a même (car il devient grave parfois) un chapitre sur la mort, qui ne laisse pas de porter en soi un certain stoïcisme.

Va pour le monument dédié à Brillat-Savarin, mais plus délicatement dédié au philosophe aimable qu'au convive. Une statue! Son ombre, à ce que l'on imagine, doit être un peu étonnée, tout de même. Il n'avait rien fait pour conquérir la gloire. A cette ombre légère, rien n'aurait plu davantage, sans doute, qu'un dîner en son honneur—où il se fût surtout dépensé beaucoup d'esprit....

La taxe sur les "vélocipèdes".
Cette taxe, qui produisait à peine un million il y a dix-sept ans, a mis dans les caisses du Trésor, en France, en 1909, 7,735,230 fr. En 1906, le chiffre de 10 millions avait été dépassé! Après le département de la Seine, où ont été recensez 276 173 vélocipèdes ordinaires, c'est le département du Nord qui en fournit le plus grand nombre: 134,237. Au total, il y a en circulation, à l'heure qu'il est, sur le territoire, près de "deux millions et demi" de bicyclettes.

DEPECHEES Télégraphiques

Banque en faillite.
Washington, D. C., 16 décembre.—La Banque Nationale des Fermiers et Négociants à Anson, Texas, a été fermée aujourd'hui par ordre de l'inspecteur des banques nationales et ses livres ont été placés entre les mains d'un receveur.

On attribue cette faillite à la longue sécheresse et aux mauvaises récoltes.

C'est le second établissement financier qui est déclaré en faillite cette semaine dans le nord-ouest du Texas.

LA MARINE JAPONAISE.

Tokio, 16 déc.—Le budget japonais de 1911-12 enfin complété a été annoncé aujourd'hui comme suit:

Recettes ordinaires, 492,138,000 yens; extraordinaires, 48,796,973; dépenses ordinaires, 407,113,274; extraordinaires 133,821,999. Un yen équivaut à 50 sous de monnaie américaine.

Le marquis Katsura, premier ministre et ministre des finances, envisage avec confiance la situation financière. Les affaires de l'année courante ont bien marché, dit-il, et le même programme financier sera suivi. Le gouvernement a eu une lourde charge à porter l'année dernière. La marine a demandé une augmentation de fonds pour faire face aux dépenses nouvelles et éviter d'être taxée de négligence en face des progrès accomplis par d'autres puissances. L'annexion de la Corée et les inondations dévastatrices ont matériellement accru les dépenses extraordinaires.

Le marquis Katsura pose ces deux régléments qu'il considère efficaces dans la conduite du gouvernement.

Premièrement.—Le maintien de la balance des revenus et des dépenses dans les estimations générales et point d'emprunts commodes ressources financières.

Secondement.—Le maintien du programme de rachat annuel de la dette publique par un montant de 50,000,000 yens ou plus.

Le gouvernement doit rester fidèle à ces principes, dit-il.

Dans les six ans à venir 32,000,000 de yens seront affectés à l'accroissement et à l'amélioration de la marine.

Quinze millions sont alloués pour la prochaine année fiscale.

Les "innovations marquantes" adoptées par d'autres puissances dans les types de leurs cuirassés ont mis le Japon dans l'obligation d'augmenter tant soit peu ses dépenses navales, non à cause du danger que pourraient entraîner des différends avec d'autres pays, mais parce que la marine du Japon, bien que ne cherchant pas à rivaliser ou à surpasser celle des autres nations, doit aussi être moderne. Le ministre a déclaré incidemment que les relations du Japon avec les autres gouvernements étaient des plus amicales.

Navire en détresse.
New York, 15 déc.—Le vapeur "Colorado", de la ligne Clyde, a envoyé un radiogramme

cet après-midi, annonçant qu'il était en détresse au large de la côte du Massachusetts.

Le "Colorado" était parti hier soir de New York pour Boston.

Le nouveau président de la Confédération Suisse.

Berne, Suisse, 16 décembre.—Le Conseil des Etats et le Conseil National réunis hier en séance conjointe ont procédé à l'élection du président de la Confédération Helvétique pour l'année 1911, et ont porté à ce poste M. Marc Emile Ruchet.

M. Louis Forrer a été nommé vice-président du Conseil Fédéral.

AU BRÉSIL.

Rio de Janeiro, 16 décembre.—Les marins qui ont pris part aux récentes mutineries à Rio ont été expédiés dans des états éloignés de la capitale où ils seront employés à la construction des routes et des chemins de fer. De nouveaux équipages pour les Dreadnoughts brésiliens ont été recrutés parmi les bâtiments de la marine marchande.

Inondations en Angleterre.

Londres, 16 décembre.—Les pluies torrentielles qui tombent sans discontinuer depuis le 1er décembre causent des inondations dévastatrices dans la plus grande partie du Royaume-Uni, et jamais depuis trente ans la situation n'a été aussi mauvaise dans les campagnes.

Dans certains endroits il y a jusqu'à douze pieds d'eau et de nombreux villages ont dû être abandonnés par leurs habitants.

Dans la vallée de la Tamise la situation est particulièrement grave. Dans le courant de la nuit le fleuve est monté de dix pouces et a inondé une étendue considérable de terres dans le district de Henley. Plusieurs maisons sont détruites.

Le froid dans le Nord.

New York, 16 décembre.—La vague de froid qui s'est abattue subitement hier sur les Etats du Nord-Est cause des souffrances considérables parmi la population des quartiers pauvres de New York. La température dans le courant de la nuit est tombée de plus de 30 degrés.

Le froid est général dans les Etats qui bordent les grands lacs et la vallée de l'Ohio, la Pennsylvanie, le Delaware, le Maryland et la Virginie du Nord.

MORGAN STATE BANK

COIN DES RUES CHARTRES ET IBERVILLE

Intérêt Payé Tous les Six Mois sur les Epargnes **3 1/2** %

Comptes Commerciaux Et d'Epargnes Sollicités

Les dépôts seront reçus par le service d'épargne en sommes de un dollar et au-dessus.

Les tonnerres du major Hanson

Macon, Ge., 16 décembre.—Tous les trains en circulation sur le réseau du Central Georgie ont été arrêtés simultanément, cet après midi, pendant une durée de cinq minutes, au moment précis où on inhumait le corps du major F. Hanson, président de cette compagnie qui est mort subitement hier matin à Atlanta.

Les porteurs avaient été choisis parmi les ouvriers des grands ateliers du Central Georgie à Macon.

Mort de Eli Perkins

Yonkers, N. Y., 16 décembre.—Melville Delancey Landon, auteur et conférencier, mieux connu sous le nom de "Eli Perkins", est mort aujourd'hui à Yonkers à l'âge de 71 ans.

Il était malade depuis plusieurs mois.

AU CONGRÈS.

Washington, 16 décembre.—Le secrétaire de la marine, M. von Meyer, a assisté ce matin à la séance du Comité des affaires navales de la Chambre, et a vivement recommandé le transfert à Guantanamo du grand bassin de radoub qui se trouve actuelle-

Double électrocution à Richmond

Richmond, Vic., 16 décembre.—John J. Smyth, un garçon de café qui avait assassiné sa femme et sa fille, dans le courant du mois d'août dernier à Norfolk, a été exécuté aujourd'hui sur la chaise électrique dans le pénitencier de Richmond.

Immédiatement après l'exécution de Smyth un nègre du nom de Jim Sittlington, a été placé sur la chaise électrique et mis à mort. Sittlington avait assassiné une femme blanche âgée de 70 ans à Rockingham, l'été dernier.

UN PRODUIT PUR D'UN PROCÉDÉ PARFAIT

Le Cacao de Déjeuner de BAKER

Est absolument pur et sain
et fait un breuvage délicieux

Prenez la véritable qui porte notre marque de fabrique sur le paquet

52 Premiers Prix en Europe et en Amérique

WALTER BAKER & CO., Ltd.
Etabli en 1780
Dorchester, Mass.